

PlantaDoce.

Empresa

HM Hospitales adquiere el centro Los Nogales Pontones para levantar un nuevo hospital

El operador ha llegado a un acuerdo con Grupo Nogales para adquirir la propiedad del centro sociosanitario y poner en marcha un nuevo hospital de más de 12.000 metros cuadrados, que además será universitario.

PlantaDoce
1 jun 2022 - 12:20



HM Hospitales continúa creciendo en la Comunidad de Madrid. El operador contará a finales de 2023 con su décimo centro hospitalario en la región tras haber alcanzado un acuerdo con los propietarios de Grupo Los Nogales para adquirir en propiedad el centro sociosanitario para personas mayores Los Nogales Pontones, ubicado en la zona de Madrid Río, en el distrito de Arganzuela, que se encuentra en plena expansión y redefinición.

Este será el cuarto centro hospitalario de HM Hospitales en el término municipal de la capital de España tras los hospitales universitarios HM Sanchinarro, HM Madrid y HM Nuevo Belén. La red asistencial del grupo en la Comunidad de Madrid se

PlantaDoce.

completa con los hospitales universitarios HM Montepríncipe (Boadilla del Monte), HM Puerta del Sur (Móstoles), HM Torrelorones y el Hospital HM Vallés (Alcalá de Henares).

Además, **en un futuro cercano habrá que añadir el Hospital Universitario HM Rivas**, que está en proceso de construcción y cuya inauguración está prevista para noviembre de 2022, y el Hospital Universitario HM Tres Cantos, que presumiblemente entrará en funcionamiento en 2024.

HM Hospitales tendrá listo este nuevo hospital a finales de 2023

El edificio, ubicado en la zona de Madrid Río entre el Paseo de los Melancólicos y el Paseo Imperial, se va a transformar en un moderno hospital general médico quirúrgico de más de 12.000 metros cuadrados, que atenderá todas las especialidades, menos maternidad, contará con sesenta camas de hospitalización, urgencias 24 horas, bloque quirúrgico y tecnología sanitaria de diagnóstico por imagen de última generación. Este hospital, como todos los de nuevo cuño del grupo, tendrá carácter universitario.

Este nuevo centro tendrá una característica muy destacable y diferenciadora y es que todo el equipamiento y su funcionamiento será totalmente digital. Del mismo modo, contará con tecnología sanitaria de última generación, entre la que destacarán dos resonancias magnéticas nucleares (RMN), tomografía axial computerizada (TAC), mamógrafo, cinco ecógrafos y radiología.

Además, **el hospital contará con urgencias generales, pediátricas y traumatológicas 24 horas conformadas por diez boxes y bloque quirúrgico compuesto por seis quirófanos**. También tendrá cuarenta consultas externas de especialidades y diez puestos de hospital de día. Otro punto destacado de esta instalación sanitaria es que dispondrá de unidades de los centros especializados del grupo centrados en oncología, cardiología y neurociencias (HM Ciocc, HM Ciecc y HM Cinac) y también contará con hospital de día oncológico.

Los actuales residentes de Los Nogales Pontones tendrán la oportunidad de

PlantaDoce.

trasladarse a tres de los centros más relevantes de Los Nogales en Madrid, como son Imperial, Pacífico y Reina Victoria, en las mismas condiciones asistenciales y económicas con las que cuentan ahora.